

Opositores nicas se reunieron con Arias

2R-15-7-88

Con el fin de manifestar la adhesión plena al proyecto de Esquipulas II, de revitalizar dicho proyecto, y sobre todo buscar una coordinación con el creador del Plan de Paz centroamericano, un grupo de 22 representantes de 12 partidos políticos de Nicaragua, se reunió, ayer, con el Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, en su casa particular, en Rohmoser.

Representantes de los partidos Social Demócrata, Social Cristiano, Conservador Demócrata, Liberal, Liberal Conservador, del Movimiento de Unidad Demócrata, Partido Popular, Unionista Centroamericano y del Partido Comunista, entre otros le plantearon al Primer Mandatario que ellos están completamente identificados con el Convenio de Esquipulas II, y que compromisos importantes como la amnistía y la completa libertad de prensa, radio y televisión y de movilización política, no han sido cumplidos por el Gobierno nicaragüense.

Expusieron que el grupo lo forman 14 partidos, pero que sólo 12 lograron tocar suelo nacional en vista de que los máximos dirigentes de las otras dos agrupaciones han tenido serios problemas con el régimen y, en definitiva, no pudieron salir del país. Se refirieron al Partido Liberal Independiente y a uno de los partidos conservadores, que se hallan presos.

Hernando Zúñiga, del Partido Conservador, fue claro en que el grupo, en su totali-

dad, representa a la gran mayoría del pueblo democrático de Nicaragua, y que son esos 14 partidos políticos los que, por derecho democrático propio, pueden y deben decidir sobre la real democratización de Nicaragua.

Por su parte, el Lic. Guillermo Potoy, del Partido Social Demócrata, criticó el hecho de que el régimen sandinista "ha llevado a nuestro pueblo a una situación tal, que la miseria y la opresión irremediablemente podrían llevarlo a trágicos enfrentamientos sociales y violencias sin control".

Entre otros, el Dr. Lombardo Martínez, del Movimiento Unión Demócrata, insistió en que las 17 reformas constitucionales que exigen al Gobierno de Managua, tienden a liberar a la propia Constitución del contenido antidemocrático y autocrático que le han impuesto. "Definitivamente debemos buscar que se eliminen el monopolio partidista de Estado y establecer la independencia y la imparcialidad total", dijo Martínez.

El grupo político entregó al Presidente Arias una serie de puntos en que relatan la situación real del pueblo nicaragüense, y le agradecen su gestión en pos de que se restablezca la paz en Nicaragua.

El documento en mención finaliza diciendo que ese grupo político continuará unido en la búsqueda de soluciones cívicas, sin retroceso ni vacilaciones, e insistiendo en las 17 reformas constitucionales.



Un grupo de 22 representantes de la oposición democrática nicaragüense fue recibido, ayer, por el Presidente Arias en su casa de habitación. Los políticos le manifestaron que él es obligado garante para restablecer la paz en su país.